
 
 

 

 
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

熊っ子  

食育だより 
 

 元年１１月１３日 

嘉麻市立熊ヶ畑小学校   

１１月号 

お弁当
べんとう

づくりのご協力
きょうりょく

、ありがとうございました！！ 
１０月

がつ

１８日
にち

（金）、雨天
う て ん

となってしまい、残念
ざんねん

ながら校内
こうない

遠足
えんそく

になりました。それ

でも、全校
ぜんこう

のみんなでレクレーションをして楽
たの

しみ、お手伝
て つ だ

いをしたり作
つく

ったりしたお

弁
べん

当
とう

をうれしそうに食
た

べました。 

お弁当
べんとう

づくりを通
とお

して気
き

づいたことや感
かん

じたことなど感想
かんそう

を書
か

きました。お家
うち

の方
かた

の

ご協 力
きょうりょく

によりお弁当
べんとう

作
づく

りの大変
たいへん

さや難
むずか

しさなどたくさんのことを学
まな

ぶ機会
き か い

となりま

した。ありがとうございました。感想
かんそう

を少
すこ

しご紹介
しょうかい

します。 

 

 

 

稲刈
い ね か

りをしました。 

１1月
がつ

１
つい

日
たち

金曜日
きんようび

、久
ひさ

しぶりにみんなで熊ヶ畑
くまがはた

へ行
い

き、熊
くま

っ子
こ

水田
すいでん

の稲刈
い ね か

りをしま

した。今年
こ と し

も熊
くま

っ子
こ

水田
すいでん

のお世話
せ わ

は、平嶋
ひらしま

勝
まさる

さんがしてくださり、稲刈
い ね か

りができる

までに育
そだ

ててもらいました。本当
ほんとう

にありがたいことですね。また、今年
こ と し

は例年
れいねん

になく

大収穫
だいしゅうかく

でしたが、地域
ち い き

の方々
かたがた

と熊
くま

っ子
こ

たちの慣
な

れた手
て

つきであっという間
ま

に終
お

える

ことができました。 

稲刈
い ね か

りをしたもち 

米
ごめ

は、熊ヶ畑
くまがはた

に帰
かえ

っ 

た後
あと

、３学期
が っ き

に行
おこな

う 

もちつき大会
たいかい

で使
つか

い 

ます。 

楽
たの

しみですね♪ 

 

 

１１月２８日は、 

熊ヶ畑
くまがはた

小学校
しょうがっこう

の希望
き ぼ う

献立
こんだて

です！ 
 

 

 

（メニュー） 

・しろごはん  

・キムチなべ  

・からあげ 

・ブロッコリーのおかかあえ 

・青
あお

りんごゼリー  

・牛 乳
ぎゅうにゅう

 

＊１１月
がつ

は、熊ヶ畑
くまがはた

小学校
しょうがっこう

のみなさ 

んが考
かんが

えた希望
き ぼ う

献立
こんだて

です。希望
き ぼ う

の 

献立
こんだて

になりましたか？ 

１１月
がつ

２８日
にち

が 

楽
たの

しみですね♪ 

おにぎりをまるめました。

えだまめをむきました。 

おにぎりの中にしおをいれま

した。おにぎりをにぎりまし

た。メニューを考えました。 

ぼくは、おにぎり２つとハムを丸めたりしました。おにぎりはあつくて、

２年のころはおとしてしまったけど、今日は、おとしませんでした。ハ

ムはなかなか丸められなくて、むずかしかったです。でも、おいしいお

べんとうになったと思います。 

ぼくは、ウインナーをやくの

とおにぎり２こ、にぎりまし

た。ウインナーをやくのはか

んたんだったけど、おにぎり

をにぎるとき、しおをかける

りょうやしゃけをかくすの

がむずかしかったです。 

ぼくは、ソーセージを

焼いたり、オクラのベ

ーコンまきを作った

りしました。オクラの

ベーコンまきは、ベー

コンがフライパンに

くっついてしまって、

むずかしかったです。 

ぼくは、からあげをあげて、おにぎりを作ったのと

えだ豆を中身だけだしました。からあげは油がとば

ないようにして、おにぎりは形がくずれないよう

に、えだ豆はつぶれたりしないようにやさしくとり

ました。おいしく食べられるといいです。 

ぼくは、たまごやきを作りました。たまごやきをまく時にや

ぶけてしまいました。でも、何回かしていたら、上手になり

うまくできました。調味料はお母さんが入れていたので、次

する時は、調味料も自分でできるようにしたいです。 

わたしが一番がんばったのは、きんぴらごぼうを

作るのをがんばりました。きんぴらを作ったこと

がなかったので、お母さんに味付けはどうしたら

いいかを聞きながら作りました。少し食べてみる

とおいしくできたので、良かったです。 


